

Der KVM in den Nachrichten

Unsere Veranstaltungen werden regelmäßig im Schallstädter Blättle, Rebland Kurier und in der Badische Zeitung angekündigt.

Bei größeren Events, wie dem Kunsthandwerker Markt, machen wir Werbung mit Flyern und Plakaten im Umland.

Zu einigen Veranstaltungen gab es Presseartikel, die wir euch nicht vorenthalten wollen...

[Interview mit BZ 23.2.2023](#)

[KickerKneipe in der BZ](#)

[Der KVM im BZ-Adventskalender](#)

[Liedermacherabend in der BZ](#)

[Kunsthandwerker Markt in der BZ](#)

[20er Jahre Party in der BZ](#)

[Zweite Heimat in der Ukraine](#)

[Pflanzenbörse in der BZ](#)



Kulturverein Mengen e.V.

Am Samstag den 24. April sind "Die Mauerbrecher" in der Kulturscheune aufgetreten. Die Impro-Theater Gruppe aus Freiburg hat die ca. 50 Zuschauer von Anfang an aktiv mit einbezogen und sämtliche Lachmuskeln bei ihnen aktiviert. Mit musikalischer Begleitung setzten sie in Sekundenbruchteilen Stichwörter aus dem Publikum in Szenen um, die vor Kreativität und Humor nur so strotzten!

Ihr könnt euch freuen auf weitere Impro-Theater Vorstellungen in der Kulturscheune. Bei der offenen Impro-Scheune im Mai kann sich dann jeder beim Improvisieren ausprobieren.

Unsere nächsten Veranstaltungen:

Samstag, 8. Mai 2010, 11 - 17Uhr

Bau-Seminar Schrottschweißen

Schrott inspiriert alle, die schweißen können, oder es lernen wollen. Gemeinsam mit erfahrenen Schweißern und eurer Kreativität entstehen aus einem Haufen Metallschrott individuell gestaltete Gebrauchsgegenstände und Skulpturen.

Verschiedene Schweißtechniken stehen zur Verfügung und werden vermittelt. Metallschrott ist vorhanden, kann aber auch gerne mitgebracht werden. Patchwork-Picknick - Jede/r bringt eine Kleinigkeit zu essen oder trinken für einen gemeinsamen Snack mit. Teilnahme gegen Unkostenbeitrag von 12 Euro und Anmeldung:

Jonas Wicke

Kulturverein-mengen@gmx.de, Tel.: 0163 3939001

Samstag, 8. Mai 2010, 20.30 Uhr

ScheunenKino

Mit einer neue Bestuhlung aus der Harmonie in Freiburg geht unser ScheunenKino in die zweite Saison. Es werden Kurzfilme aus der Region gezeigt - im Anschluss gibt es einen Überraschung-Film.

Euer KVM-Team

www.kulturverein-mengen.de



Kulturverein Mengen

◆ "Das war eine sehr gelungene Veranstaltung...vielen Dank!"



(Email an den KVM zu Bilder laufen in Mengen)

Viele ehrenamtliche Helfer, Organisatoren und Künstler machten die Veranstaltung **Bilder laufen in Mengen** möglich! Es entstand ein interaktiver Kunst- & Kurzfilm Parcours mit 15 verschiedenen Stationen zwischen dem **Kulturverein Mengen (KVM)** und **Bambutoptia** in den Strassen von Mengen. Zahlreiche Besucher kamen um 22 Uhr fröhlich und neugierig gestimmt in die Kulturscheune zur Eröffnung. Von dort konnten Sie auf dem Rundgang zu Bambutoptia unterschiedliche Kurzfilme, Bildprojektionen, Audio- und Lichtinstallationen entdecken. Über eine alte Telefonzelle und ein übergroßes Ohr aus Metall konnten die Besucher z.B. zwischen den Vereinen sich mit Bild und Ton über das Gesehene austauschen. Beendet wurde die Veranstaltung in der **Kulturscheune** gegen 1 Uhr mit einer Bühnenperformance.

Die positive Resonanz der Besucher macht jetzt schon Lust auf ein zweites **Bilder laufen in Mengen**.

Vielen Dank an alle Bewohner von Mengen, die uns mit Strom, ihren Grundstücken oder ihrem Verständnis für die späte Veranstaltung unterstützt haben!

Ihr Kulturverein Mengen und Bambutoptia

Konzert

Samstag, 31.7., 20.30 Uhr

Werner Schädie gibt ein akustisches Gitarrenkonzert in der Kulturscheune.

Wir dürfen uns auf einen angenehmen Abend voll mit World-Fusion-Musik freuen.

Auf den Kinossesseln kann bequem den Klängen gelauscht werden, die Werner Schädie seinen Gitarren entlockt.

Der Eintritt ist Payafter.

Bilder laufen in Mengen - Blättle



Liedermacherabend - Badische Zeitung

Das Konzept lautet: „Small is beautiful!“

Der Kunsthandwerker-Markt in Mengen fand großen Anklang

SCHALLSTADT-MENGEN (bk). Größt was los in Mengen. Wie schon im vergangenen Jahr hatte am Sonntag der Kulturverein Mengen einen Kunst-Handwerker-Markt organisiert. Bei schlechtem Spätsommerwetter nutzten zahlreiche Besucher die Gelegenheit, im Schatten alter Obstbäume durch das mythische Anwesen zu flanzeln, Bekannte zu treffen, einen Kaffee zu trinken und mit handigen Rücken das Angebot zu studieren.

Auf dem großen Gartengrundstück des Anwesens Stollenstraße 32 hatten Künstler und Kunsthandwerker aus Mengen und der näheren Umgebung ihre Stände aufgebaut, um ihre Exponate und Erzeugnisse einem größeren Publikum vorzustellen und zum Verkauf anzubieten. Neben ausdrucksvollen Holzschnitzereien und phantasievollen Keramikfiguren gab es febersprühende Aquariennäpfe und viele andere Exponate zu sehen. Die Damen konnten ausgebildete Schmuckcreations probieren und sich mit handgearbeiteten Handtaschen und Lederwaren versorgen.

Auch für die Unterhaltung der lieben Kleinen war gesorgt. In der Scheune des ehemaligen Winzerhofes war ein richtiges Puppentheater aufgebaut und zudem konnten sich die Jungs und Mädels beim Kinderschinken von kundiger Hand in einen gefährlichen Tiger oder eine sündliche Miezkatze verwandeln lassen.

Als Tischlermeister Jonas Wicke zu-

sammen mit einigen Mitbewohnern den ehemaligen Winzerhof bezog, kam bald schon der Gedanke auf, das große Gartengrundstück auch der Allgemeinheit für künstlerische Aktivitäten zu öffnen, und so wurde neben anderen Veranstaltungen im vergangenen Jahr der erste Kunst-Handwerker-Markt organisiert. Dieser steht sich dabei nicht in Konkurrenz zu den eher kommerziell ausgerichteten Kunstmärkten wie beispielsweise in Stuttgart oder Burlingame.

In Mengen lautet das Konzept: „Small is beautiful!“ So konnte man beispielsweise für die Verpflegung der Besucher voll und ganz auf die Kochkünste und das Engagement der Mitbewohner zurückgreifen, befreundete Musiker sorgen für die akustische Untermalung und die esoterische Mythe im Obstgarten inmitten scharrender Hühner lässt ohnehin eine eher intime Atmosphäre aufkommen, die auch beim größten Andrang nicht an einen hektischen Jahrmärktchen erinnert.

Der Erfolg, den der Verein mit diesem Markt erwirtschaftet bleibt nicht lange in der Vereinskasse liegen, sondern wird in die Organisation und Finanzierung weiterer Veranstaltungen wie das Scheunenfest, Theateraufführungen und Konzerte gesteckt.

➔ Informationen zu weiteren Veranstaltungen unter: www.kulturvereinmengen.de



Auch allerlei zierliche Vögel gab es in Mengen beim Kunst-Handwerker-Markt zu sehen. FOTO: MARK JÜRGEN KUEHLER

Kunsthandwerker Markt 2010 - Badische Zeitung



Verzauberter Garten lockte viele

Erst Mai letzten Jahres gegründet, veranstaltete der Kulturverein Mengen am vergangenen Sonntag bereits seinen zweiten Kunsthandwerkermarkt. Auf dem verträumten Areal, welches zugleich der Wohnsitz vier der aktiven Künstler ist, bestaunten um die 1.000 Besucher die vielfältigen Stände von 24 Ausstellern. Interessiert wurde begutachtet, auf welcher kunstvollen und geistreichen Weise man Holz, Keramik, Metall, Steine und Stoff veredeln kann. Erster Vorsitzender Jonas Wicke war äußerst zufrieden mit der starken Resonanz und schmiedet schon Pläne für den kommenden Markt im nächsten Jahr. bk/Foto: bk

Kunsthandwerker Markt 2010 - Rebland Kurier

